



Miguel Lorente recibirá el reconocimiento Menina de la Delegación del Gobierno en Cantabria

- La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado el papel de Lorente como experto en violencia de género y del fomento de medidas de lucha contra esta lacra

Santander, 15 de noviembre de 2023.-

El médico forense, profesor universitario y delegado del Gobierno contra la Violencia de Género de 2008 a 2011, Miguel Lorente, recibirá el próximo viernes 24 de noviembre el reconocimiento Menina de la Delegación del Gobierno de España en Cantabria por su implicación en la lucha contra la violencia de género.

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha informado al experto en violencia de género de la concesión de este reconocimiento por parte de la Delegación del Gobierno en su cuarta edición en la Comunidad Autónoma.

Quiñones ha destacado que, con este reconocimiento del Ministerio de Igualdad, “se quiere ensalzar el trabajo de quienes realizan diariamente un intenso trabajo para luchar contra la violencia de género”.

“Miguel Lorente es un referente indiscutible de la lucha contra la violencia machista, un hombre aliado de las mujeres en el combate ante el mayor reflejo de la desigualdad de género que aún persiste y por tanto, un ejemplo para otros hombres que deben unirse a ese combate por la dignidad, la vida y la seguridad de las mujeres”, ha ensalzado.

En este sentido, Quiñones ha afirmado que “la causa de la igualdad debe generar consenso, aunar voluntades y sumar no solo a las mujeres sino también a los hombres porque más igualdad es más desarrollo social y económico, más progreso y mayor bienestar para todos”.

Para la delegada, con este reconocimiento a Miguel Lorente “queremos valorar su trayectoria profesional focalizada en luchar contra la violencia sobre la mujer, así como animar al resto de hombres de nuestra sociedad, especialmente los que ostentan puestos de responsabilidad y con visibilidad,



a que realicen este tipo de actividades de sensibilización e implicación en la lucha contra esta lacra”.

“Este año 2023 ya han sido asesinadas en nuestro país 52 mujeres, que muestran el rostro más cruel e impune del machismo, la imagen más clara de la desigualdad que aún sufrimos y que no solo debemos condenar sino sobre la que debemos actuar con firmeza para erradicarla”, ha insistido Quiñones.

La delegada del Gobierno ha avanzado que el reconocimiento Menina, que consiste en una escultura en forja de una menina, se entregará el próximo 24 de noviembre, a las 13.00 horas, en un acto en la Sala María Blanchard del Palacio de Festivales de Cantabria.

Lorente es doctorado en Medicina, es especialista en Cirugía y médico forense. Es profesor titular habilitado de Medicina Legal de la Universidad de Granada. Tiene un Máster en Bioética y Derecho Médico.

Fue director del Instituto de Medicina Legal de Granada y coordinador general de los Institutos de Medicina Legal de Andalucía. De diciembre de 2006 a 2008 fue director general de Asistencia Jurídica a Víctimas de Violencia de la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía. Asimismo, fue delegado del Gobierno contra la Violencia de Género entre 2008 y 2011.

Como médico forense, Lorente ha aportado a los textos elaborados en colaboración con el Observatorio la perspectiva científica y el análisis médico forense de los hechos y circunstancias estudiados. Entre otros, figura como experto en numerosos de los informes anuales que el Observatorio publica sobre las sentencias dictadas en casos de homicidios y asesinatos de mujeres cometidos en el seno de la pareja y en el estudio sobre la aplicación de la agravante de género en las sentencias.

Ha escrito numerosos libros sobre la desigualdad entre mujeres y hombres y la violencia machista, y ha recibido varios premios por su lucha en favor de los derechos de las mujeres.